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Aos dezoito dias do mês de Junho de dois mil e dezenove, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São 

Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença 

de todos os Vereadores. Declarando aberta a Sessão o Presidente Sérgio 

Luis Chies solicitou que a Secretária Graciele Schmitz Werner realizasse a 

leitura da chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação 

da Ata da Sessão anterior aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas onde havia um Projeto de Lei Legislativo número dez (10), do 

vereador Presidente Sérgio Luis Chies, que estende os efeitos do aumento do 

valor do vale alimentação aprovados pela Lei Municipal de nº 2.088 de 25 de 

abril de 2019, aos servidores do poder Legislativo Municipal e leitura das 

correspondências recebidas onde havia Projeto de Lei número quarenta e 

nove (49), que autoriza o poder Executivo a recuperar, através de contribuição 

de melhoria o percentual do custo de execução da obra de pavimentação da 

rua Fridolino Mombach e da travessa Abilio Mombach e dá outras 

providências e Projeto de Lei número cinquenta (50), que autoriza o poder 

executivo a receber em doação, de Adair Pedro Kafer e esposa, uma fração 

urbana abrangida por logradouro público e dá outras providências. Conforme 

ordem do dia, a Secretária realizou a leitura dos pareceres referentes aos 

Projetos de Lei número quarenta e sete (47), e ao Projeto de Lei Legislativo 

número dez (10). Colocados em votação individualmente, foram aprovados 

por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, a vereadora 

Graciele Schmitz Werner parabenizou a todos os envolvidos no café da APAE 

de Barão, que ocorreu no final de semana passado, onde tem muitas pessoas 

do nosso munícipio que participam, elogiou que foram servidos mais de 

setecentas pessoas no café, e todos que estavam trabalhando eram 

voluntários, ressaltou que é de extrema importância ver que tem pessoas que 
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se doam a ajudar e ver que ainda o lado humano prevalece. O vereador 

Gelson José Bard, comentou que foi prestigiar o Café da APAE de Barão, 

também parabenizou a todos os envolvidos, especialmente as crianças 

especiais do nosso munícipio que também frequentam a APAE. Comentou 

sobre o compacto do borrachudo que estão por todos os lugares. O vereador 

André Mallmann parabenizou o CTG Estância do Imigrante pelo belo evento 

de Encontros Artísticos que tiveram no final de semana, onde foram servidos 

mais de oitocentos almoços, promovendo muitas atividades culturais. 

Vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a presença de todos na Sessão. 

Informou aos colegas vereadores que o seu Projeto já está sendo estudado e 

trabalhado em seu plano diretor e que provavelmente logo estará entrando 

em discussão e em votação nesta Câmara. Compartilhou com os colegas 

vereadores, que através de pesquisas feitas, divulgaram os resultados em 

redes sociais, onde os Deputados Gaúchos ficaram entre os cem melhores, e 

também realizaram uma pesquisa aqui em São Pedro da Serra, onde o 

vereador Carlos Alberto Walter ficou em primeiro lugar com quarenta e oito 

por cento na confiança em seu trabalho, comentou que este é um resultado 

não apenas do seu trabalho, e sim de um conjunto seu com os seus colegas 

vereadores que estão desenvolvendo junto com a comunidade, sempre 

visando o desenvolvimento do Município de São Pedro da Serra. Agradeceu 

a toda população de São Pedro da Serra pela confiança em si depositada. O 

vereador Luiz Hanauer lamentou o ocorrido na sexta-feira com o Grupo do 

Bolão, onde sugeriu que o munícipio investisse um pouco mais em segurança, 

talvez com monitoramento de câmeras. O vereador André Adilson Artus 

parabenizou a ação de venda de Cachorro Quente da Escola Municipal de 

Ensino Fundamental Pedro Liesenfeld, que atingiu as expectativas da Diretora 

Marciane e professoras. Solicitou que fosse enviado um ofício ao Executivo 

para esclarecer para a Câmara sobre a empresa Madearte Móveis e 

Esquadrias LTDA. Também solicitou um ofício à Secretaria Municipal do 
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Desenvolvimento Urbano e Obras Públicas que sejam tampados os buracos 

no asfalto da Avenida Duque de Caxias, principalmente na frente da 

residência do Elvio Loef, onde para o ônibus de linha Bento, também na frente 

da Oficina do Escher e Schimtz, solicitando uma previsão de quando será 

feito. O vereador Carlos Alberto Walter complementou que para ser feita a 

operação tapa buracos, tem que ser feita licitações. O vereador Sergio Luis 

Chies comentou que sempre é válido que o Executivo, esclareça situações de 

Empresas, caso desistam de prosseguir no município, para também os 

vereadores poderem esclarecer a população. O vereador Carlos Alberto 

Walter solicitou que a Câmara de Vereadores marque uma audiência com o 

Vice-Governador secretário de segurança do Estado do Rio Grande do Sul, 

para ver se há possibilidade do Munícipio de São Pedro da Serra entrar no 

Programa de Vídeo Monitoramento, sendo este um Projeto via Estado e 

Municípios. O vereador Sérgio concordou com a colocação do colega Carlos 

Alberto Walter. Não havendo mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a 

presença de todos e encerrou Sessão, e que para constar foi lavrada a 

presente ata, após ser lida e achada conforme vai assinada por todos os 

vereadores. São Pedro da Serra, 18 de junho de 2019.  

 


